
日前，由密云区总工会、区自
行车运动协会联合开展的纪念密
云水库开工建设60周年暨世界无
车日万人骑行活动闭幕， 该区万
余名骑行爱好者参与了此次为期
一周的活动。据介绍，本次活动旨
在鼓励大家当好生态理念的传承
者，当好保水护水的宣传者，当好
绿色出行的实践者。 让密云的天
更蓝、水更清、山更绿，空气更清
新，生活更美好。

本报记者 王路曼
通讯员 陈振海 摄影报道

本报讯 英超曼联队主帅穆
里尼奥当地时间25日证实， 博格
巴将不再担任曼联第二队长 ，同
时表示不会对这一决定做出解
释。 在当日举行的英联赛杯第三
轮比赛中，曼联常规时间内2∶2战
平德比郡， 最终在点球大战中以
7∶8告败，爆冷遭淘汰。 穆里尼奥
赛后接受采访时透露， 他已经剥
夺了博格巴的第二队长职务。

2016年， 博格巴以8900万英
镑的身价从意甲尤文图斯队加盟
曼联俱乐部。 “红魔” 队长巴伦
西 亚 因 伤 缺 席 后 ， 博 格 巴 代
理 了 一段时间的队长 。 在上周

六英超曼联主场1∶1战平狼队后，
博 格 巴 认 为 穆 里 尼 奥 的 战 术
过 于 消极 ， 呼吁球队进一步加
强进攻。

本赛季一度传出穆里尼奥与
博格巴不和的消息 ， 近日 《邮
报》 更是爆出， 博格巴已经告知
穆里尼奥想要离队。 身为队长却
主动寻求转会， 加之博格巴对于
穆里尼奥的态度， 导致法国人被
解除了球队队长的职务。

针对外界关于博格巴与穆帅
闹出矛盾的传言， 穆里尼奥回应
说： “事实是我决定博格巴不再
担任球队第二队长， 但没有任何

矛盾冲突。 决定让他不再担任的
是我， 之前让他当第二队长的也
是我。” 他表示， 这只是一个不
需解释的决定。

另据 《镜报》 报道， 在博格
巴已与曼联摊牌想离队的情况
下 ， 球 队 为 这 名 法 国 中 场 标
价 2亿英镑。 目前博格巴与曼联
的合同还有3年到期， 因此俱乐
部将希望在他身上获得不菲的转
会费。

目前来看博格巴将铁定离
队， 巴萨、 巴黎以及前东家尤文
图斯都有意签下他。

（艾文）

万人骑行
倡导绿色出行

本报讯 为丰富辖区单位职
工的体育文化生活， 提高广大职
工积极锻炼身体的健康意识， 日
前， 慧一社区工会在大屯文化广
场上举行了职工集体跳绳活动。

此次活动吸引了40余名职工参
加。 通过本次活动， 不仅职工们
身体得到了锻炼， 还培养了各单
位间的合作精神， 促进了社区文
化的和谐构建。 （慧一）
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中国网球公开赛即将开幕，
伴随着A-拉德万斯卡 、 莎拉波
娃和大威廉姆斯相继确认退赛 ，
昨天塞蕾娜·威廉姆斯也宣布退
出今年的亚洲赛事。 不过好消息
是塞尔维亚天王德约科维奇或将
有望空降中网。

小威：
疑因美网遭罚退赛

3座女单大满贯冠军得主 、
美国名将塞蕾娜·威廉姆斯昨日
宣布退出下周进行的中国网球公
开赛， 并决定提前结束2018赛季
选择留在美国家中， 她也将连续
四个赛季缺席亚洲赛季。

2015年开始， 小威就没有参
加过赛季末尾阶段的亚洲赛事。
而有了孩子的她更是越来越多地
将重心放在家庭上， 因此之前有
消息称小威依旧不会参加今年的
亚洲赛季。

今年产后复出的小威分别收
获了温网和美网的亚军。 这也是
小威近7年来首次单赛季在大满

贯赛场没有冠军到手。
月初的美网决赛是小威本赛

季最后一场比赛 。 在美网决赛

中， 她因疑似接受场外教练指导
与场边执法裁判发生争执并被罚
分， 引起轩然大波， 这也被外界
认为是影响她做出提前结束赛季
的原因之一。

在小威退出中网后， 马卡洛
娃将直接进入正赛。 而在小威之
前， 已经有五位知名选手宣布退
出本次中国网球公开赛 。 A-拉
德万斯卡、 莎拉波娃和大威廉姆
斯都已经确定退赛， 这使得菲利
普肯斯、 马尔蒂奇和克鲁尼奇获
得了直接入围正赛的参赛资格。
本月19日， 中国网球公开赛官方
还宣布纳达尔将因伤退出2018年
中网的消息。

德约科维奇：
坦言疲惫晚点决定

有失则有得。 同样是昨天，
刚打完拉沃尔杯的德约科维奇透
露， 自己有可能空降中网， 但是

因为近期参赛太多， 感觉非常疲
惫， 晚些时候再做决定。

在温网和美网夺冠后， 德约
科维奇在积分榜上迅速上升至第
三名。 在纳达尔因伤退出亚洲赛
季损失1100分之后， 塞尔维亚人
仅仅落后其1215个ATP积分。 如
果他能够参加中网和上海大师赛
并且夺冠， 那么他就能获得1500
分从而反超纳达尔回归到世界第
一的位置。

“我将回到塞尔维亚看望我
的孩子， 在接下来的三天里我会
考虑在北京比赛， 我还不确定。”
德约科维奇说， “我一定会在上
海比赛， 我现在挺累的， 过去的
两个月我打了很多比赛， 而关于
北京我会稍晚些做出决定。”

本月早些时候 ， 中网赛事
总监托马斯·罗斯表示， 德约科
维奇获得了一张外卡， “我们已
经给了他一张外卡， 但他还没有
接受”。 (武宗)

慧一社区办职工集体跳绳活动

本报讯 （记者 王路曼） 9月
25日晚 ， 2018CBSA北京密云美
式台球国际锦标赛开幕式在密云
青少年宫举行 。 记者从现场获
悉， 此次大赛不仅吸引了国内外
众多美式台球顶尖高手报名参
加， 三名刚从 “互助保障杯” 脱
颖而出的职工台球爱好者也走上
了这个国际台球比赛的大舞台。

据了解 ， 2018CBSA北京密
云美式台球国际锦标赛由北京市
密云区人民政府、 中国台球协会
共同主办， 奖金额达到180万元
人民币， 冠军可以获得奖金24万
元。 比赛吸引了世界30多个国家
和地区的200多名运动员参加 ，
其中， 国际选手有92名。 本届赛
事分为会内赛和会外赛两部分，
9月21日至23日， 首先进行会外
赛的争夺， 最后64名男选手、 32
名女选手将在9月25日至28日的
会内赛中角逐冠军。

值得一提的是， 在刚刚结束
的2018 “互助保障杯” 第四届北
京市职工台球比赛中获胜的三名
职工台球爱好者， 拿到了参与此

次国际赛事的 “直通劵”， 他们
已完成会外赛中与台球高手的对
决， 止步淘汰赛。

开幕式现场， 在精彩的歌舞
表演和开幕仪式后， 著名台球运
动员韩雨对阵美国名将凯莉·费
雪的对决， 正式拉开了比赛的序
幕 。 随着明星球员的一次次挥
杆， 台球准确撞击、 安然落袋，
引 来 现 场 观 众 的 阵 阵 欢 呼 。
能 够 近 距 离 观 看 高 水 平 的 世
界级比赛， 让当地数百名观众大
呼过瘾。 “密云的台球比赛越办
越好， 大牌球员也越来越多， 能
在家门口看世界顶尖球员打球，
感觉太棒了！” 一位观众兴奋地
说。

据悉， 密云区已连续六年成
功举办了国际台球赛， 赛事影响
力日益凸显， 无论竞赛规模、 参
赛球员水平、 奖金设置， 还是赛
事服务和观赏水平都已达到了国
际水准， 不但吸引着世界顶尖的
男女球员踊跃报名， 更是直接带
动了当地的台球热、 健身热。

通讯员 裘之燊 摄

本报讯 2018年CBA技术代
表和裁判员退役颁奖仪式昨天在
北京举行， 乔龙升和杨茂功两位
CBA名哨正式从裁判岗位退役，
不过据悉他们二人将和班琦一样
开始转为技术代表， 继续为中国
篮球做出自己的贡献。

乔龙升1964年出生于天津 ，
他在1992年被批准为篮球国家级
裁判， 1999年被国际篮联授予篮
球国际级裁判员。 乔龙升多次参
加国际国内大型赛事的临场裁判
工作， 是CBA联赛表彰裁判员之
一， 他还是2005年首届大超联赛
优秀裁判员和世锦赛随队裁判

员 ， 多次担任国家队的随队裁
判， 他在比赛中因刚直不阿的判
罚深受球迷好评。

今年57岁的杨茂功2000年获
得国际业余裁判员称号， 连续多
年获得CBA、 WCBA金哨、 银哨
奖， 参加过印第安纳波利斯男篮
世锦赛、 悉尼奥运会篮球比赛的
执法工作， 成为执法男篮世锦赛
和奥运会的中国裁判第一人。 他
执法的特点是： 稳重、 老练、 具
有主导比赛的能力。 说话办事干
脆利索， 既有号召力， 又有推动
性， 他既能吹高层次的比赛， 又
能主动吹低层次的基层比赛， 而

且对待事情严肃认真， 依约定执
法。 虽然杨茂功的判罚曾经引起
过一些争议， 但是总体来说他的
执法水平在国内仍是顶尖。

据悉， 乔龙升和杨茂功均已
经正式退役， 将不会作为裁判员
执法包括下赛季在内的CBA联
赛， 不过两人仍将作为技术代表
出现在赛场边， 利用自己的经验
继续发光发热。 值得一提的是，
乔龙升和杨茂功早就已经过了国
际篮联50岁的正常退役年龄， 他
们二人的情况和去年退役的名哨
班琦一样， 都将在退役后继续担
任技术代表一职。 （紫薯）

小威缺席亚洲赛季 德约或将空降中网

职工台球爱好者走上大舞台

CBA两大名哨正式退役
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“互助保障杯” 直通国际锦标赛

穆里尼奥： 博格巴不再担任曼联第二队长


